

VERBENA. Los señores Rhina de Peters, Manfredo Chacón y María Eva Aguilar, miembros del Patronato del Hospital San Rafael de la ciudad de Santa Tecla, invitan a participar a la Quinta Verbena, a efectuarse hoy en la Cancha "Adolfo Pineda".

# Retirado de plenaria dictamen que acuerda el cambio de hora

Fuera de discusión parlamentaria se decidió la nes de la Comisión de Gracia y Excusas. solicitud del adelanto de la hora nacional ayer en la En la Agenda que se desarrolló en la se Plenaria, que se limitó a la aprobación de dictáme-

### 5 terroristas FMLN-FDR mueren en Chalatenango

Recio combate registrado en un barrio de Arcatao, Chalatenango; dejó como saldo la muerte de cinco terroristas del FMLN-FDR y el decomiso de siete fusiles, munición y propaganda comunista.

Al pormenorizar la información, voceros cas-trenses señalaron que la confrontación se originó cuando efectivos del Batallón Aerotransportado de la Fuerza Aérea sorprendió a una columna del FDR/FMLN que merodeaba por los alrede-

-Pasa a la página 30-

#### Sigue en Logia Rosacruz serie de conferencias

Nuevas conferencias sobre las enseñanzas Rosacruces seguirán impartiéndose en el local de la Logia San Salva-dor-AMORC, organismo afiliado de la Orden Rosacruz, AMORC, cuya sede principal está en San José, California.

Mañana domingo, a las 10 horas, disertará sobre el tema "La magia de la mente humana" el cono-

-Pasa a la página 32-

En la Agenda que se desarrolló en la sesión legislativa, estaba incluido el dictamen correspondiente al Decreto Permanente para el Adelanto de la Hora Nacional, pero al iniciarse la plenaria el Lic. Atilio Viéytez, comunicó, que el aludido dictamen había sido retirado por la Junta Directiva de la Asamblea.

Trascendió en el seno de la Legislativa, que sería en la próxima plenaria (penúltima para la presente Asamblea), cuando sea aprobado el Decreto Permanente para el Adelanto de la Hora Nacional, que entraría en plena vigencia a partir del 24 de mayo y volvería la hora normal el último domingo del mes de septiembre del corriente año. En esa misma for-

\_Pasa a la nágina 30-



PROBLEMA. Existen contratiempos en la circulación de vehículos, al cerrar la calle que ahora es prolongación de la Alameda Juan Pablo II y que conecta con la Calle a San Antonio Abad, de esta capital. En el lugar hay agentes de la Guardia y Policía Nacional, que protegen las oficinas del Proyecto Electoral.

## Niegan que El Salvador esté enviando frijol a Honduras

"Es totalmente falso que El Salvabe totalmente l'aiso que esté enviando o vaya enviar frijol a Honduras en el presente año", enfatizó ayer-el ministro de Agricultura y Ganadería, Dr. José Antonio Morales Ehrlich.

Esa es otra mentira de los sindicalistas del IRA (ASTIRA), con el pro-pósito de desestabilizar al Gobierno de la República, quienes además tienen el criminal propósito de que el frijol suba de precio e impedir que esté al alcance de los pobres.

Pero tenemos suficiente existencia, agregó; El Salvador es el único país de América que tiene el abastecimiento necesario para cubrir la demanda de

-Pasa a la página 30-

### Logro exitoso y social de una asociación gremial La Asociación de Tralapso. La ATESAL tuvo su

bajadores de Embotelladora Salvadoreña celebró recientemente el segundo aniversario de su fundación con una Asamblea General Ordinaria, en la que se expusieron los magníficos logros alcanzados en ese

origen en marzo de 1986, surgiendo como una alternativa que viniese a contribuir de manera eficaz en el desarrollo integral del trabajador y

-Pasa a la página 33-

### Discriminación de ayuda denuncia Calderón Sol

Es alarmante y lamentable, el informe conocido sobre ciertas instrucciones que el Ministerio del Interior ha girado a sus empleados, con la finalidad de negar colaboración a las Alcaldías ganadas por ARENA.

Así lo denunció ayer el Dr. Armando Calderón Conmemoración de los 10

Con actos culturales y

culinarios, el Hotel Pre-

Sol, alcalde electo para San Salvador por el Par-tido Alianza Republica-Nacionalista,

Empleados de la Dirección de Desarrollo Comunal, DIDECO, han manifestado que recha-

ñado de los señores Mer-

lin de Hernández, Lisse-

-Pasa a la página 11-

#### rales Ehrlich. Miles de dólares mensuales recibía cura subversivo

-Foto de LA PRENSA, por Coto.

NIEGA. Es totalmente falso que El Salvador ha-

va enviado frijol a Hondu-

ras: Dr. José Antonio Mo-

Así lo manifestó en su declaración judicial rendida ante el Juez Segundo de lo Penal, Dr. Daniel González, después de ser consignado el pasado jueves por efectivos de la Guardia Nacional.

Su captura la efectuó el cuerpo de seguridad

Setenta mil dólares mensuales recibía el sacerdote retirado Vicente Antonio Sibrián, para propagar el terrorismo en el área metropolitana de San Salvador.

mencionado, en horas

-Pasa a la página 25-

# Turismo es decisivo en la recuperación del país

En un país como El Salvador, sa-liendo de una grave crisis, el turismo se perfila como un factor decisivo en la recuperación.

Así lo sostiene el Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), al destacar la virtud de las características de este rubro generador de divisas inmediatas y gran cantidad de empleos directos e indirectos.

Expone, que el deterioro de la situación salvadoreña afectó de lleno al turismo y los visitantes extranjeros dejaron de venir a El Salvador. La real situación de anormalidad y el bloqueo del principal mercado extrarregional, limitó severamente la partici-

-Pasa a la página 25-



CELEBRAN EXITO GREMIAL. Con asistencia de un cien por ciento de sus miembros, entre ejecutivos, empleados y operarios, celebró su segundo aniversario la Asociación de Trabaja-

dores de Embotelladora Salvadoreña (ATESAL), poniéndose de relieve los numerosos beneficios para los trabajadores y sus familias. Aspecto de la

#### sidente celebrará su X te de Burgos y Daniel Rafanell, Gerente Gene-Aniversario de labores. Así lo expresó ayer el Lic. Lucio Bustillo, Ge-rente de Ventas del Horal, recordó que el 5 de mayo de 1978 se inició la labor del Hotel. tel Presidente, en visita que realizó a nuestra Sa-Indicó que coadyuvando esfuerzos desde enla de Redacción. -Pasa a la página 54-

años de Hotel Presidente

En su visita, acompa-

AL CERRAR la edición

-(Información en página 53).